

Le virage politique de Trump vis-à-vis de Cuba est critiqué aux États-Unis



Washington, 24 juin, (RHC).- Des élus républicains et démocrates, des groupes d'entreprises et des scientifiques étasuniens ont élevé leurs voix pour critiquer la décision du président Trump de faire marche arrière de quelques avancées du processus de rapprochement entre Cuba et les États-Unis amorcé par son prédécesseur, Barack Obama.

La réponse de beaucoup de secteurs étasuniens qui parient pour la normalisation des liens au discours de Trump du 16 juin a été l'engagement de poursuivre les efforts en ce sens.

Le groupe bipartite de Travail de Cuba, formé de 24 membres du Congrès étasunien a fait savoir que dans les prochains jours, il va s'impliquer à fond auprès des agences fédérales pour mitiger les conséquences nuisibles de la nouvelle politique de la Maison Blanche envers Cuba.

La Chambre de Commerce a de son côté ratifié la volonté de continuer à travailler pour aboutir à l'élimination de politiques obsolètes. Elle a fait savoir qu'elle collabore

avec le Congrès et des secteurs publics et privés des deux pays pour éliminer les barrières posées aux échanges de biens et des services, pour créer des emplois et favoriser la croissance économique bilatérale.

Pour sa part, l'Association étasunienne pour l'avancement des sciences a renouvelé son engagement en matière d'échange des spécialistes et des connaissances scientifiques entre nos deux pays



Radio Habana Cuba